

CNNEXPANSIÓN

Televisa cae en la Bolsa mexicana

Los títulos de la firma pierden 1.17% previo a la discusión de la iniciativa en Telecomunicaciones: por su parte, América Móvil avanza 1.52% a media jornada del jueves.

Publicado: Jueves, 21 de marzo de 2013 a las 12:08

CIUDAD DE MÉXICO (CNNExpansión) — Las acciones de Televisa bajan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) previo a la discusión en la Cámara de Diputados de la reforma en materia de Telecomunicaciones. En contraste, los títulos de América Móvil registran ganancias.

A media jornada, Televisa cede 1.17% a 64.22 puntos, mientras que la empresa de Carlos Slim avanza 1.52% a 12.02 pesos. El anuncio de que América Móvil propondrá a sus accionistas elevar su plan de recompra de acciones en 40,000 millones de pesos ayuda a la cotización de la acción..

El Índice de Precios y Cotizaciones retrocede 0.25% a 42,390.33 puntos.

La reforma busca limitar el dominio que tienen Televisa, América Móvil y TV Azteca en el sector de las telecomunicaciones. Desde que fue presentada, las tres firmas han sido castigadas por los inversores.

Por el lado de las vivienderas, Geo y Urbi avanzan un día después que la agencia Moody's recortara su calificación acusando menores subsidios gubernamentales.

Las acciones de Geo trepan 3.43% a 7.11 pesos, mientras que las de Urbi ganan 2%, a 3.06 pesos. En contraste, las de Homex, que vio su perspectiva rebajada a negativa retroceden 3.50% a 18.98 pesos.

El peso mexicano retrocede 0.04% a 12.3386 unidades por dólar ante la cautela por la situación en Chipre, un día después de que la divisa avanzara por comentarios de la Reserva Federal de Estados Unidos y alcanzara su mejor nivel en 18 meses.

Por su parte, las acciones estadounidenses se ven afectadas tras el reporte de una caída de 2% en las ventas de Oracle en el trimestre terminado en febrero.

El índice Dow Jones baja 0.64% a 14,418.85 puntos, el Nasdaq retrocede 0.88% a 3,225.54 puntos y el S&P baja 0.68% a 1,548.17 puntos.